



DUKUNG PENATAAN KAWASAN KUMUH Jembatan Ngampilan Bakal Dilebarkan

UMBLHARJO (MERA-PI) - Jembatan penghubung antarkampung di wilayah Ngampilan Kota Yogyakarta bakal dilebarkan. Pembangunan pelebaran jembatan itu selain mempermudah akses masyarakat juga untuk mendukung penataan kawasan kumuh.

"Jembatan sudah ada. Tapi sudah tua dan tidak terlalu lebar. Jembatan dilebarkan agar kendaraan roda empat bisa masuk," kata Kepala Bidang Bina-marga Dinas Pekerjaan Umum Perumahan dan Kawasan Permukiman (PUP-KP) Kota Yogyakarta Umi Akhsanti, Jumat (28/6).

Dia menuturkan jembatan Ngampilan selama ini hanya bisa dilalui kendaraan roda dua. Kondisi jembatan itu menyulitkan akses kendaraan darurat ke masyarakat. Misalnya mobil ambulans dan pemadam kebakaran tidak bisa ma-

suk ke wilayah permukiman warga di sisi timur sungai.

"Kalau warga dari timur sungai sakit, ambulans tidak bisa masuk. Damkar juga sulit masuk, sehingga pelebaran jembatan diperlukan. Pelebaran jembatan ini juga untuk mendukung penataan kawasan kumuh di Ngampilan," jelasnya.

Namun dia menyampaikan akses kendaraan roda empat ke jembatan Ngampilan itu hanya bisa melalui sisi barat atau tembus dari Jalan HOS Cokroaminoto. Jika dari sisi timur belum dipastikan apakah akan dilebarkan atau tidak, karena untuk melebarkan dari sisi timur padat penduduk dan jalan terlalu curam.

"Akses kendaraan roda empat nantinya dari sisi barat karena dari timur curam," ujarnya.

Dia menyatakan pemba-

ngunan jembatan menggunakan konstruksi baja dan lebar sekitar 4 meter. Pembangunan pelebaran jembatan menggunakan pagu anggaran sekitar Rp 2,8 miliar dari APBD Kota Yogyakarta 2019. "Saat ini paket pekerjaan jembatan baru pembukaan penawaran. Diperkirakan mulai akhir Juli sudah mulai pengerjaan," tambah Umi.

Jembatan Ngampilan tepatnya berada di belakang Kantor Arsip kota Yogyakarta. Wilayah Ngampilan juga menjadi daerah yang masuk kawasan kumuh, sehingga ditata berkolaborasi dengan penataan permukiman kumuh.

Dia menyebut tahun 2019 hanya ada dua pekerjaan pembangunan jembatan. Selain Jembatan Ngampilan, ada jembatan di Jalan Kusumanegara yang saat ini tengah dibangun.

(Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas PUPKP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005